

# Choques entre policías y partidarios de Evo Morales dejan cinco muertos

**BOLIVIA.** Los manifestantes se tomaron las carreteras hace 11 días exigiendo la renuncia del mandatario Luis Arce.



**TU OFICINA CON VISTA AL MAR EN PRONTO CO-WORK**  
 Trabaja con **comodidad**, rodeado de **inspiración** y a pasos de todo lo que **necesitas**

- Espacios Flexibles
- Infraestructura de primer nivel
- Modelo todo incluido
- Mejor ubicación y servicios
- Excelentes conexiones

**Pronto CO-WORK** OFICINAS FLEXIBLES | Edificio Work Marina **Piso 9**

[www.prontocowork.cl](http://www.prontocowork.cl)

14 Norte 976, **Piso 9**, Viña del Mar | +56 (2) 2434 1870

Agencias/Redacción

**C**inco muertos, cuatro policías y un campesino, es el saldo de los enfrentamientos registrados el miércoles en Bolivia, en intentos por desbloquear las carreteras tomadas por los partidarios de Evo Morales, informó ayer el gobierno.

Los manifestantes reclaman, desde hace 11 días en las rutas, la renuncia del presidente Luis Arce, a quien culpan de la crisis económica y de manipular las instituciones para excluir al líder cocalero de las próximas elecciones de agosto.

## ENFRENTAMIENTOS

Los principales choques violentos ocurrieron en Llagagua, un poblado minero en Potosí (suroeste), y en vías de Cochabamba (centro) que conectan con La Paz. Según informó EFE, La policía llegó el miércoles a Llagagua para intentar desbloquear la principal vía sin éxito.

Ese día se reportó la muerte de tres policías víctimas de disparos de armas de fuego, los subtenientes Brayan Jorge Barrozo, Carlos Enrique Apata, y el sargento Alberto Mamaní Morales, de la unidad de Bomberos Caracoles Potosí. Mientras, este jueves se encontró el cadáver de un



UN POLICÍA DISPARA GAS LACRIMÓGENO A LOS PARTIDARIOS DE MORALES.

cuarto agente identificado como Christian Calle Alcón.

El viceministro de Régimen Interior, Jhonny Aguilera, señaló que el uniformado "fue secuestrado por una horda" que hizo explotar un artefacto adherido por los manifestantes a su cuerpo.

Mientras, Roberto Ríos, ministro de Gobierno (Interior), informó horas después que además murió un campesino en Cochabamba, cuando manipulaba "un artefacto explosivo". El ministro denunció que los policías «fueron vilmente asesinados (...) mientras cumplían su deber de proteger a la ciudadanía».

«Lo que estamos viviendo no es una demanda social legítima,

es una estrategia violenta para forzar una candidatura inconstitucional. Morales quiere imponer su candidatura e intereses personales, aún a costa de vidas humanas y por encima del pueblo boliviano», manifestó.

## PUNTOS MÁS CONFLICTIVOS

En Llagagua, los enfrentamientos se produjeron cuando la policía intentó desactivar los bloqueos, luego de que la población local, afectada por el desabastecimiento de alimentos y agua, intentara por sí misma enfrentarse a los manifestantes.

Un reporte actualizado del Ministerio de Salud señala que los choques en Cochabamba y Llagagua dejaron 54 heridos. **CS**